

TOP 1:Einwohnerfragestunde

Dem Vorsitzenden liegt ein Schreiben eines Bürgers vor.

In dem Schreiben wird auf den Fluglärm sowie die Lärmbelästigung von Schiessübungen auf dem Truppenübungsplatz Baumholder hingewiesen. Er hat sich bereits bei einer zentralen Stelle (vorstand@fluglaerm-kl.de) beschwert. Er sieht hier Problem bez. Tourismus innerhalb der VG.

Weiterhin gibt er zu Bedenken, dass die Aufstellung von Geschwindigkeitsmessgeräten keinen Erfolg bringen. Als Hinweis gibt er an, dass Bodenwellen bessere Ergebnisse bringen.

Der Rat nimmt diese Anregungen zur Kenntnis.

Ein weiterer Bürger fragt nach, wann mit der Ausbringung von Gülle begonnen werden kann? Ihm wird als Zeitpunkt 01.Februar genannt.